

lundi 10 mai 2016

COURSE PÉDESTRE

Une nouvelle course pédestre en vue



La délégation ciel et grenat a reconnu hier matin le circuit de la course "Sur les pas de Gillou".

"Sur les pas de Gillou" est le nom de la course dont le départ sera donné le 4 juillet prochain sur la base de loisirs de Vénérieu.

En souvenir de l'ancien président de l'HMCCBJ (haltérophilie musculation club de Bourgoin-Jallieu), et vice-président de l'OMS, Gilles Comelli, disparu en novembre 2008, ses amis du club ont décidé d'organiser une épreuve pédestre. Ils seront aidés dans cette entreprise par le CSBJ athlétisme, où Suzanne, l'épouse de Gilles Comelli et d'autres membres du HMCCBJ sont licenciés.

La préparation de cette course est largement engagée. Ainsi, une forte délégation d'athlètes ciel et grenat s'est retrouvée hier matin vers la base de loisirs de

Vénérieu. Il s'agissait de peaufiner le circuit du 12 km, qui devrait faire l'unanimité auprès des participants car il sera tracé à 90 % sur sentiers et en forêt. Il devrait particulièrement plaire aux "cracks" qui trouveront sur un parcours assez sélectif, matière à exprimer leurs qualités de résistance. Un parcours de 13 km à destination des marcheurs est également en préparation.

La compétition ne sera pas le seul enjeu de cette matinée. L'intégralité des bénéfices sera en effet reversée à la Ligue contre le cancer. Une raison de plus pour noter en lettres majuscules sur son agenda pédestre ce rendez-vous du 4 juillet. Renseignements au 06 23 15 53 44. □